

---

Estamos en Semana Santa, tiempo de reflexión. Exhortamos a toda la familia dominicana, en especial a la ajedrecista, a comportarnos con el mayor comedimiento posible. Muchos estarán en el Templo, orando junto a Jesús, el Hijo de Dios, quien entregó su vida por nosotros; otros estarán con sus familias, en encuentros esperados, llenos de recuerdos; algunos se quedarán en sus hogares, descansando, acumulando energías para continuar la batalla; otros irán a la playa, al río o a la montaña, donde deberán actuar con prudencia.

Que en esta Semana Santa cada uno de nosotros meditemos sobre cómo ser mejores ciudadanos y lo llevemos a la práctica.

Comité Ejecutivo, FDA

---